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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 550/ 2022 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitar reparos mais 
pintura dos Aparelhos Da Academia Da Saúde (Praça Sagrada Familia BTN 
03). 
Considere-se tambfrreque este pedido é proveniente de pedidos dos 
moradores do Povoado acima citado. 

Sala das Sessões,15 de março de 2022. 

Jailson Silva Oliveira 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 552 12022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando 

juntamente com o secretario de infraestrutura Francisco Alves de Araújo a 

possibilidade de refazer a faixa de pedestre em frente à escola rival dava no 

BTN 02. que está intransitável. Certo da sua atenção antecin os meus 

agradecimentos. 

Sala das Sessões, em 15 de março de 2022. 

ailson Silva !Oliveira 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 555 /2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando 

juntamente com o secretario de infraestrutura Francisco Alves de Araújo a 

possibilidade de fazer uma faixa de pedestre em frente ao supermercado 

SMAT no BTN 02. que está intransitável. Certo da sua atenção antecipo os 

meus agradecimentos. 

Sala das Sessões, em 15 de março de 2022. 
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